



～東の丘に芳しく香れ～

# 東芳っ子供り



令和4年 9月20日

東芳小学校だより

第21号

文責：校長 山際裕之

## 3年生 阿久津まがりねぎの学習

9月15日(木)、3年生が総合的な学習の一環として阿久津曲がりねぎの学習(2回目)を行いました。今年度も、阿久津曲がりねぎ保存会会長の橋本昌幸様からご指導をいただいています。今回は、ねぎを曲げるための「やとい」という作業です。

現在成長中のねぎを一度ぬき取り、うねの斜めの部分に立てかけ、再度土をかぶせて埋めていきます。これにより、根の部分が地中に向かって伸びていくため、ねぎが曲がるとのことです。家族が曲がりねぎを育てている児童は、このことをよくわかっていて教えてくれました。

橋本様の話では、現段階ではここ数年ではいちばんよく成長しているそうです。甘みがありとてもおいしいねぎということなので、収穫して食べるのが待ち遠しいですね。自分の住む地域の特産物のことを、地域に住む方から教えてもらえるのは、とても幸せなことです。



## 1・2年生が学習旅行に行ってきました！

9月15日(木)に、1・2年生全員が参加してムシテックワールドへの学習旅行が行われました。生き物や昆虫が好きで、休み時間も多くの児童が虫取り網をもって走り回っている1・2年生なので、とても楽しみにしていたことと思います。現地では、ものを燃やすことをテーマにしたサイエンスショー、竹(紙)トンボの工作、虫めがねや顕微鏡による観察、「なぜだろうランド」という展示室の見学など、楽しい学びと体験をすることができました。たくさんの感動があったことと思います。

今回は2年生が最上級生ということで、2年生の班長さんを中心とした班活動でした。どの班も、楽しく、トラブルなく学習旅行を終えることができました。1学期と比べると、2年生も1年生も、からだはもちろんのこと、心も大きく成長しているように感じました。



\* 日常の学校教育活動の様子は、本校ホームページに随時掲載しております。どうぞご覧下さい。